

Resahkan Warga, Pocong Palsu di Jagakarsa Ditangkap

JAKARTA (IM) - Personel dari Komando Rayon Militer (Koramil) 08/Jagakarsa menangkap hantu pocong palsu di Jalan Srengseng Sawah, Jagakarsa, Jakarta Selatan, pada Minggu (14/3) dini hari. Sebab, keberadaan pocong palsu itu membuat warga ketakutan.

Danramil 08/Jagakarsa, Lettu Inf P Ari Ws, mengatakan, penangkapan pocong palsu itu bermula ketika seorang warga melihat pocong di balik pohon pada Minggu dini hari. Ia lantas melaporkan kejadian itu ke personel Koramil yang sedang patroli dan kebetulan melintas di sana.

Personel Koramil bersama warga lantas berinisiatif mencari keberadaan pocong itu. Mereka sudah menduga pocong itu palsu.

Setelah melakukan pencarian beberapa saat, petugas bersama warga menemu-

kan pocong itu pada pukul 03.30 WIB. Pemeran hantu pocong palsu itu ditemukan dalam kondisi bersembunyi karena takut dicari warga dan tentara.

Hantu pocong palsu itu lantas dibawa petugas untuk diperiksa.

"Perilaku ini sangat kita sayangkan. Selain membuat resah warga, bisa saja menimbulkan kecelakaan akibat takut berlebih," kata Lettu Inf P Ari Ws dalam keterangan tertulisnya, Senin (15/3).

Ari mengatakan, pemeran pocong palsu itu adalah pria berinisial A. Kepada petugas, A mengaku bahwa penularannya menjadi pocong hanya karena iseng belaka.

"Lantaran usia pelaku masih di bawah umur, A hanya dibina agar tidak mengulangi perbuatannya dan dikembalikan ke orang tuanya," kata Ari. ● han

Pelanggan Keluhkan Air Mati, Ini Kata PDAM Tirta Bhagasasi

BEKASI (IM) - Pelanggan PDAM Tirta Bhagasasi mengeluh lantaran air di rumahnya belum juga menyala sejak Minggu (14/3) pagi hingga Senin (15/3). Salah satunya, Ari Dwibudiawati, yang merupakan warga Kelurahan Bekasi Jaya, Kecamatan Bekasi Timur, Kota Bekasi.

"Air sudah tiris dan belum nyala juga dari kemarin pagi," kata Ari, Senin (15/3).

Ari mengeluh, lantaran tak ada pemberitahuan kepada pelanggan dari jauh-jauh hari. Hal ini menghambat aktivitasnya sehari-hari. "Mau ngapa-ngapain jadi takut kalau airnya habis. Dan nggak ada pemberitahuan sebelumnya," ungkapnya.

Diakui Ari, peristiwa matinya air tanpa pemberitahuan sebelumnya ini bukan pertama kali terjadi.

Sementara itu, Humas PDAM Tirta Bhagasasi, Ahmad Fauzi, menjelaskan,

matinya air yang dialami oleh pelanggan lantaran sedang ada pemeliharaan elektrikal. Akibatnya, listrik di Instalasi Pengolahan Air (IPA) Cabang Bekasi Kota dan Bekasi Timur dipadamkan.

"Kami beritahu untuk pelanggan cabang Bekasi Kota, Setia Mekar, dan sebagian wilayah Rawa Tembaga (Galaxy, Pekayon, Cikunir) untuk sementara waktu distribusi air terganggu bahkan terhenti," kata dia.

Saat ini, lanjut dia, tim teknik distribusi sudah standby di lapangan untuk melakukan wash out di beberapa titik untuk meminimalisir adanya tekanan kosong (angin) sehingga air ke pelanggan dapat mengalir lebih cepat.

"Untuk saat ini IPA sudah mulai beroperasi dan pompa distribusi sudah mulai di jalankan dan supply air ke pelanggan perlahan lahan sudah mengalir," ujarnya. ● osm

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



VAKSINASI LANSIA DI BEKASI Sejumlah warga lanjut usia (lansia) mengikuti vaksinasi Covid-19 Sinovac tahap pertama di Bekasi, Jawa Barat, Senin (15/3). Pemerintah Kota Bekasi menargetkan 5.200 warga lansia mengikuti vaksinasi sebagai upaya mencegah penyebaran wabah Covid-19.

Dua SD Harus Direlokasi Akibat Proyek Tol Semanan-Sunter

Pembangunan fisik konstruksi Proyek Strategis Nasional (PSN) Jalan Tol Semanan-Sunter akan dimulai pada Januari 2022 dengan perkiraan waktu pengerjaan 32 bulan. Saat ini pemerintah tengah menyelesaikan pembebasan lahan di Jakarta Barat dan Jakarta Pusat.

JAKARTA (IM) - Pembangunan jalan Tol Semanan-Sunter berdampak dua sekolah dasar (SD) di Jakarta Pusat harus direlokasi yang saat ini masuk dalam tahap musyawarah untuk tanah pengganti. Pejabat Pembuat Komitmen Pengadaan Tanah Jalan Tol Ruas Semanan-Sunter Ditjen Bina Marga Kementerian PUPR, Hartono, mengatakan

SDN 07 Kebon Kosong dan SDN 02 Kebon Kosong terkena dampak dari pembebasan lahan guna pembangunan tol tersebut.

"Ada dua SD yang saat ini kami sedang melakukan musyawarah untuk tanah pengganti, yaitu untuk SD 07 Kebon Kosong dan SD 02 Kebon Kosong," kata Hartono dalam Rapat Paparan Perkembangan

Proyek Strategis Nasional Jalan Tol Semanan-Sunter di Kantor Walikota Jakarta Pusat, Senin (15/3).

Hartono menjelaskan, saat ini pemerintah kota melakukan persiapan musyawarah bentuk kerugian dengan Kepala Dinas Pendidikan DKI Jakarta. Sementara itu, Wali kota Jakarta Pusat, Dhany Sukma menegaskan bahwa pihaknya tidak akan melakukan pembongkaran di kedua SD tersebut.

Pemkot pun mengupayakan agar penyediaan lahan untuk lokasi baru untuk kedua SD tersebut harus sesuai standar dan kelayakan berdasarkan jumlah siswa yang ada. "Tadi sudah sepekat komitmennya pihak PUPR tidak akan melakukan pembongkaran sebelum tanah penggantian itu jadi. Hanya saja ketika mengupayakan lahan,

desainnya itu harus benar-benar dibuat supaya memenuhi standar sekolah sehat," kata Dhany.

Adapun tanah pengganti yang disiapkan di SDN 07 Kebon Kosong berlokasi di Jalan Utan Panjang Barat, Kebon Kosong. Selain sekolah dasar, tanah instansi lainnya di wilayah Jakarta Pusat yang terkena dampak proyek pembangunan Jalan Tol Semanan-Sunter, yakni Panti Sosial Perlindungan Bakti Kelurahan Kebon Kosong dan Tempat Pembuangan Sampah Sementara (TPSS) Kelurahan Kebon Kosong.

Dimulai Januari 2022

Pembangunan fisik konstruksi Proyek Strategis Nasional (PSN) Jalan Tol Semanan-Sunter akan dimulai pada Januari 2022 dengan perkiraan waktu pengerjaan 32 bulan. Pejabat Pembuat Komitmen Pengadaan Tanah Jalan Tol Ruas Semanan-Sunter Ditjen Bina Marga Kementerian PUPR, Hartono menjelaskan saat ini pemerintah tengah menyelesaikan pembebasan lahan di Jakarta Barat dan Jakarta Pusat.

Khusus di Jakarta Pusat, pembebasan lahan sudah selesai dilakukan di Kampung Delta Serdang, begitu juga di wilayah Kelurahan Kebon Kosong. Sementara itu, pembebasan lahan di Duri Pulo, Gambir, masih terus diupayakan.

"Setelah (dibongkar) itu selesai, mulai konstruksi. Jadwal konstruksi tahun 2022 dimulai bulan Januari," kata

Hartono dalam Rapat Paparan Perkembangan Proyek Strategis Nasional Jalan Tol Semanan-Sunter di Kantor Wali Kota Jakarta Pusat, Senin (15/3).

Hartono menjelaskan, pembebasan lahan akan menggunakan sistem ganti rugi yang dibayarkan pemerintah dengan skema appraisal, atau di atas Nilai Jual Objek Pajak (NJOP). Adapun untuk pembebasan lahan di Kelurahan Kebon Kosong, Hartono menjelaskan terdapat lahan berstatus HPL milik Sekretariat Negara seluas empat hektare yang dikelola oleh Pusat Pengelolaan Komplek Kemayoran (PPKK), tetapi telah dibayarkan ke PPKK sejak tahun 1990.

"Kebon kosong itu harus hati-hati karena di sana tanahnya PPK Kemayoran, di mana tahun 90 kena pembebasan tapi tidak ditindaklanjuti, sekarang jual beli lagi. Kita harus hati-hati supaya tidak ada duplikasi pembayaran," kata dia.

Kendala lainnya dalam pembangunan Tol Semanan-Sunter juga terdapat perubahan trase di Kelurahan Duri Pulo, Gambir. Oleh karenanya, Kementerian PUPR selalu pelaksana konstruksi masih menunggu jadwal pengukuran trase dari Dinas Cipta Karya, Tata Ruang dan Pertanahan Provinsi DKI Jakarta.

Seperti diketahui, Tol Semanan-Sunter membentang sepanjang 20,23 kilometer dengan nilai investasi Rp 11,06 triliun. ● osm

JIKA TEMPAT KARAOKE DIBUKA

Pemprov DKI Diminta Perketat Pengawasan Prokes

JAKARTA (IM) - Rencana Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta untuk membuka tempat karaoke di masa pandemi Covid-19 mendapat beragam tanggapan. Salah satunya datang dari Fraksi Partai Keadilan Sejahtera (F-PKS) DPRD DKI Jakarta.

Anggota Komisi C DPRD DKI Jakarta dari F-PKS yang membidangi keuangan daerah Khoirudin meminta, Pemprov DKI Jakarta membuat pertimbangan yang matang dalam membuka tempat hiburan seperti karaoke dan mengawasi dengan ketat. Karena, Jakarta masih dalam situasi pandemi dan masih menjadi episentrum penularan Covid-19.

Per tanggal 13 Maret ini masih ada 7.563 kasus positif aktif di Jakarta dan 3.357 di antaranya masih menjalani perawatan di berbagai rumah sakit. Meskipun menunjukkan tren menurun, jumlah kasus baru harian di Jakarta masih di atas 1.000 kasus.

"Apalagi kita juga dihantui dengan varian baru Korona yaitu B-117 yang penularannya lebih mudah, meskipun belum ditemui Jakarta," jelas Khoirudin yang juga Wakil Ketua II Fraksi PKS DPRD DKI

Jakarta ini, Senin (15/3).

Khoirudin melanjutkan, meskipun pembukaan kembali karaoke ini akan memberikan kontribusi bagi penerimaan daerah, namun jangan sampai mengorbankan aspek kesehatan dan upaya untuk terus menekan penularan kasus Covid-19 di Jakarta. "Apalagi hiburan karaoke dilakukan di ruang tertutup, bahkan ruang-ruang kecil dengan ventilasi yang kurang baik," imbuhnya.

"Kegiatan menyanyi yang mengeluarkan suara juga sangat potensial mengeluarkan droplet yang menjadi sumber penularan Covid-19. Jangan sampai Jakarta yang sudah mencapai nihil zona merah akan kembali berada di zona merah," sambungnya.

Oleh karena itu kalaupun dibuka, Ketua DPW PKS DKI Jakarta ini mengingatkan, protokol kesehatan yang diterapkan haruslah sangatlah ketat termasuk batasan jumlah pengunjung dan batasan jumlah orang dalam satu ruangan, selain juga batasan jam operasional.

Pengunjung juga harus disiplin menjalankan protokol kesehatan secara disiplin seperti cek suhu tubuh sebelum masuk, memakai masker dan selalu

mencuci tangan atau menggunakan hand sanitizer.

Pengelola juga harus menyediakan sarana yang dibutuhkan untuk penerapan protokol kesehatan seperti thermo gun, hand sanitizer di setiap ruangan, masker medis termasuk banner himbauan untuk selalu menjaga protokol kesehatan dan himbauan agar mereka yang kondisi sakit tidak masuk ke karaoke," tegas Khoirudin.

Khoirudin juga mengatakan, agar jika memang jadi diizinkan beroperasi, maka pengawasan oleh petugas berwenang harus sangat ketat. Satpol PP bisa bekerja sama dengan Kepolisian dan TNI dalam melakukan pengawasan dan penertiban operasional rumah karaoke ini.

Menurutnya, Pemprov DKI dan stake holder lainnya harus belajar dari pelanggaran PPKM yang terjadi dari dibukanya tempat hiburan yang ternyata banyak melanggar batas waktu operasional. Ironisnya pelanggaran baru diketahui setelah adanya peristiwa kriminalitas di tempat hiburan tersebut.

"Ini tidak boleh terjadi lagi karena pengawasan yang lemah," pungkasnya. ● osm



PENGERUKAN SEDIMENTASI SUNGAI CILIWUNG

Petugas mengoperasikan ekskavator untuk mengeruk lumpur Sungai Ciliwung di Pasar Baru, Jakarta, Senin (15/3). Pemerintah Provinsi DKI Jakarta terus mengeruk lumpur akibat sedimentasi sungai untuk memastikan aliran air terjaga dan meminimalisir potensi banjir.

Balapan Liar di Kemayoran Jakpus, Belasan Motor Diangkut Polisi

JAKARTA (IM) - Polisi menggelar Operasi Cipta Kondisi di kawasan rawan balapan liar di Kemayoran, Jakarta Pusat. Hasilnya, belasan sepeda motor diangkut polisi.

Kapolsek Kemayoran, Kompol Imam Irawan mengatakan operasi tersebut digelar pada Minggu (14/3) dini hari. Selain kepolisian, sejumlah personel Koramil, Satpol PP, dan Dishub dilibatkan.

"Kegiatan ini juga sekaligus diperuntukan mengantisipasi guantibmas, fokus kepada aksi balap liar, tawuran antarwarga, dan aksi tindak kejahatan jalanan yang meresahkan warga dan lingkungan," ujar Kapolsek Kemayoran, Kompol Imam Irawan dalam keterangannya, Senin (15/3).

Imam mengatakan, selain meresahkan warga karena suara bising yang ditimbulkan, kegiatan balap liar ini menimbulkan kerumunan. Tidak hanya itu, balap liar

juga berpotensi menimbulkan kecelakaan lalu lintas.

Dia menegaskan pihaknya melakukan pendekatan humanis dalam membubarkan warga yang berkerumun. Sebab, kata Imam, pihaknya turut memeriksa pemuda-pemudi yang sedang nongkrong di pinggir jalan.

"Hasil Operasi Cipkon, berhasil mengamankan belasan sepeda motor tanpa dilengkapi surat dan pelat nomor kendaraan," ucapnya.

Imam memastikan pihaknya akan melakukan operasi tersebut secara berlanjut. Selain menggelar operasi, pihaknya juga akan melakukan edukasi terhadap warga.

"Kami bersama tiga pilar Kemayoran, Jakarta Pusat, secara berkolaborasi melaksanakan Operasi Cipkon dan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya penerapan protokol kesehatan di tengah pandemi Covid-19 guna mencegah penyebaran virus Covid-19," kata dia. ● han



RENCANA VAKSINASI COVID-19 UNTUK PEKERJA TRANSPORTASI UMUM

Petugas KCI (Kereta Commuter Indonesia) mengatur antrean calon penumpang yang akan memasuki Stasiun Bekasi, Jawa Barat, Senin (15/3). Menteri Perhubungan (Menhub) Budi Karya Sumadi berencana melakukan vaksinasi kepada pekerja di bidang transportasi umum untuk mencegah penyebaran wabah Covid-19.

Wagub DKI Apresiasi Kapolda Metro Bentuk Kampung Tangguh Jaya

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengapresiasi program Kampung Tangguh Jaya yang digagas Kapolda Metro Jaya, Irjen Muhammad Fadil Imran. Dia menilai program ini sangat membantu dalam mengatasi pandemi Covid-19 di wilayah ibu kota.

"Kami bersyukur Pak Kapolda, Pak Fadil dengan penuh kesungguhan dan keseriusan, dengan konsepnya membuat Kampung Tangguh," kata Riza kepada wartawan di Jakarta Internasional Velodrome, Rawamangun, Jakarta Timur, Senin (15/3).

Menurut Riza, program Kampung Tangguh Jaya sejalan dengan niat Pemprov DKI Jakarta dalam memutus mata rantai Covid-19. Lewat program ini masyarakat bisa terlibat aktif

mengatasi pandemi.

"Alhamdulillah mampu membantu kita semua termasuk terlibat aktif dalam rangka pengawasan, penertiban, pemantauan dan pada hari ini kita bisa keluar dari zona merah," ujarnya.

Seperti diketahui, Kapolda Metro Jaya, Irjen Mohammad Fadil Imran menggagas konsep Kampung Tangguh untuk menghadapi pandemi Covid-19 sejak berdirinya sebagai Kapolda Jawa Timur. Kampung Tangguh Jaya ini bisa dibidang memiliki konsep serupa dengan konsep PPKM mikro yang menjadi arahan Presiden Joko Widodo (Jokowi). Sejak Fadil dilantik menjadi Kapolda Metro Jaya hingga saat ini, sudah berdiri 1.025 lebih Kampung Tangguh Jaya di tingkat RW di wilayah hukum Polda Metro Jaya. ● osm

Polri akan Tambah 41 Kamera ETL E di Jakarta

JAKARTA (IM) - Dir Lantas Polda Metro Jaya, Kombes Sambodo Purnomo Yogo menyatakan, sebanyak 41 kamera ETL E (Electronic Traffic Law Enforcement) akan ditambah di Jakarta.

"Kita tambahkan ada 41 kamera lagi, yaitu di koridor Transjakarta dan jalan tol," jelas Sambodo, Senin (15/3). Penambahan kamera akan dilaksanakan pada 23 Maret 2021, ketika diadakan launching ETL E di level nasional.

Menurut Sambodo, hingga kini, sebanyak 57 kamera telah terpasang di Jakarta. Targetnya, sebanyak 150 kamera ETL E dipasang pada tahun 2021. "ETLE sangat bermanfaat bukan hanya penindakan

pelanggaran lalu lintas tapi sebagai alat bukti tindak pidana atau kecelakaan lalu lintas," ungkap Sambodo.

Selain itu, polisi juga akan memiliki kamera ETL E portabel, berupa helmet scan, dash cam, maupun body cam. Namun hingga kini, pengadaan ETL E portabel masih dalam tahap uji coba.

"Misalnya kita uji coba body cam, ketika dia (petugas) menanganai kecelakaan lalu lintas, atau berhadapan dengan pelanggar, dia bisa nyalakan body cam itu," jelas Sambodo. "Sehingga ketika terjadi adu mulut dan sebagainya, apa yang terjadi bisa direkam kamera dan bahkan bisa dipantau TMC," sambungnya. ● osm